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~S 09.00 (NOVE) HORAS DO DIA 1 5  DE JUNHO DE 2022, NO 
PLEN~RIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO, NA AVENIDA JOS~ 
FARES LOPES, S/N, SOB A PRESID~NCIA DO VEREADOR LUIS 
ALVES DE ARA~JO REUNIU-SE A C~MARA MUNICIPAL DE ORS 
EM SESS~O PRESENCIAL DO TERCEIRO PER[ODO LEGISLATIVO DE 
2022. EM SEGUIDA O PRESIDENTE CONVIDOU O EDIL PORFIRIO VIANA RODRIGUES JUNIOR PRIMEIRO SECRET~RIO A FAZER A CHAMADA NOMINAL DOS VEREADORES. APS A CHAMADA 
NOMINAL DOS EDIS PRESENTES, CONST ATOU-SE AS PRESEN<;AS 
DOS SEGUINTES PARES: ANDESON CANDIDO VIEIRA; CESAR CAETANO DA SILVA; CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA; FRANCIEUDO BARBOSA NUNES; FRANCISCO SAMUEL 

- - , NASCIMENTO ROMAO; JOAO JOAQUIM DA SILVA FILHO; LUIS ALVES DE ARA~JO; MANUEL FERNANDO DE SOUSA BELMINO; NELCO RODRIGUES C~NDIDO F ILHO; PORFIRIO VIANA 
RODRIGUES J U N I O R .  HAVENDO NUMERO REGIMENTAL DE EDIS 
PRESENTES, 0 PRESIDENTE DECLAROU ABERTA A SESS~O. EM 
SEGU IDA CONVIDOU A PRIMEIRA DAMA ISABEL LIMA VERDE A 
FAZER PARTE DA MESA. APS AGRADECEU A PRESENQA DOS 
REPRESENTANTES DA COMUNIDADE S~O JOS~. EM SEGUIDA 
CONVIDOU O PADRE LUIS HENR IQUE A FAZER PARTE DA MESA. 
MOMENTO SEGUINTE SOLICITOU QUE FOSSE FEITA A LEITURA DAS 
AT AS DAS SESSES ANTERIOR ES SEN DO APROV ADAS .  LOGO 
APS, SOLICITOU QUE FOSSE FEITA A LEITURA DO EXPEDIENTE. 
INDICAC~O N°. 031/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR LUIS 
ALVES QUE FOI APROVADA EM SESSO PLEN~RIA NO DIA 23 DE 
SETEMBRO DE 2021 QUE SOLICITA A DOA~~O DO TERRENO 
ONDE ESTA SITU ADA A ANTIGA LAV ANDERIA PARA A 
CONSTRUQ~O DE UMA CAPELA. O PRESIDENTE FRISOU QUE 
TAMB~M ~ UMA LUTA DA PRIMEIRA DAMA ISABEL QUE DESDE O 
INICIO QUE PEDIA INFORMAQ~ES E QUE AGILIZASSEM PARA 
QUE O PROJETO FOSSE VOTADO NA CASA E IMEDIATAMENTE 
SEJA DOADO ESTA CAPELA PARA FINS DE PARTICIPAQ~O DA 

1 

(88) 3584-1480 
ADMINISTRATIVO@CAMARAOROS.CE.GOV.BR AVENIDA JOS~ FARES 

PRESIDENCIA@CAMARAOROS.CE.GOV.BR LOPES, n' SIN CENTRO 
CONTABILIDADE@CAMARAOROS.CE.GOV.BR CEP: 63520-000, ORS-CE 



* . -�6� CAMARA MUNICIPAL 

.J' "OR~s 
4 "  LE@isLAO FOTE 
vboo€ TRANSPARENT 

el 

COMUNIDADE EM AC~ES RELIGIOSAS E AGRADECIA A 
DEDICAQ~O DO PADRE PARA COM O POVO. PROJETO DE LEI 
N.° 264/2022 - DE 06 DE JUNHO DE 2022 - AUTOR GOVERNO 
MUNICIPAL - AUTORIZA O EXECUTIVO A DOAR IMVEL DE 
PROPRIEDADE DO MUNICiPIO ~ IGREJA CAT~LICA - PARQUIA 
NOSSA SENHORA DO PERP~TUO SOCORRO E D~ OUTRAS 
PROVID~NCIAS. EM SEGUIDA O PRESIDENTE ENCAMINHOU O 
PROJETO AS COMISS~ES. PARECERES: COMISS~O DE 
CONSTITUI~O E JUSTICA - O  PRESIDENTE MANIFESTOU -- SE PELA 
APROVAQ~O. PARABENIZOU O PADRE LUIS HENRIQUE PELO 
TRABALHO A FRENTE DA IGREJA CATLICA NO MUNICIPIO, AO 
QUAL PERCEBEU ELE TEM S IDO IMPORT ANTE PARA EST AS 
COMUNIDADES .  P ARABENIZOU A PRIMEIRA DAMA ISABEL PELA 
FOR~A E DEDICA~O E TAMB~M A GEST~O PELO 
ENVOL VIMENTO . RECENTEMENTE RECEBERAM A CAP ELA DO 
CEMIT~RIO AO QUAL FICOU BEL/SSIMA E REFORMADA COM 
RECURSOS PRPRIOS E ISSO MOSTRA QUE A GEST~O EST 
INVESTINDO EM V~RIAS ~REAS. AGORA ESTE ESPAO QUE 
ESTAVA OCIOSO, QUE FOI UMA SOLICITAQ~O DO EDIL SAMUEL 
E DO EDIL LU'S COM O APOIO DOS DEMAIS. SABE DA 
IMPORT~NCIA DA CRIA~O E AMPLIAQO DE IGREJAS 
PRINCIPALMENTE EM BAIRRO QUE REQUER UM OLHAR ESPECIAL. 
PARABENIZAVA A TODA A COMUNIDADE E CONTASSEM COM 
ELES N~O S NAQUELE MOMENTO MAIS EM OUTROS QUE 
PRECISAREM DE APOIO PARA QUE POSSAM SOMAR NA LUTA. 
ACREDITA QUE A GEST~O ESTAR~ COLABORANDO NO QUE 
FOR POSSiVEL. O RELATOR MANIFESTOU -- SE PELA APROVA~O. 
PARABENIZAVA ESTA LUTA QUE ~  DESDE O REQUERIMENTO DO 
EDIL SAMUEL ROM~O E TAMB~M AO PRESIDENTE PELA 
INSIST~NCIA, QUE ~  DE GRANDE IMPORT~NCIA, QUE AS VEZES 
N~O D~ PARA EXECUTA - LO NAQUELA ADMINISTRAC~O E O 
VEREADOR INSISTIR D~ CERTO. O PADRE LUIS HENRIQUE ~ P~ 
QUENTE J~ QUE VEM SEMPRE INAUGURANDO OBRAS QUE S~O 
DE GRANDE IMPORT~NCIA PARA A COMUNIDADE. ~ UM 
PROJETO SOCIAL QUE ABRANGE MUITAS PESSOAS NO 
MUNICIPIO. PARABENIZAVA N~O S OS VEREADORES MAIS SIM 
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O BAIRRO S~O JOS~ QUE ESTAVA RECEBENDO ESTE TERRENO 
PARA A CONSTRUQ~O DA CAPELA. O MEMBRO MANIFESTOU  

SE PELA APROVA~~O. SAUDOU AOS PRESENTES. PARABENIZOU 
A LUTA DOS EDIS QUE REQUERERAM ESSA DOA~O, ADIANTOU 
PARA OS MORADORES DA COMUNIDADE QUE ASSIM QUE 0 
REQUERIMENTO FOi COLOCADO TODOS OS VEREADORES 
APROVARAM. ERA MAIS DO QUE JUSTO PEGAR UM TERRENO 
QUE ESTAVA OCIOSO EM PROL DE UMA CAUSA EM UM BAIRRO 
QUE TEM TANTOS CATLICOS E NECESSITA DE TER ESTA IGREJA 
FIXA NO BAIRRO AOL QUAL SER~ EM UM LUGAR BEM ACESSIVEL. 
SOLICITOU UM REQUERIMENTO VERBAL PARA QUE AL~M DA 
DOA~~O A PREFEITURA FIZESSE A DEMOLI~O E LIMPEZA DO 
TERRENO PARA J~ ENTREGA - LO DE UMA FORMA MAIS F~CIL A 
COMUNIDADE COME~AR A CONSTRUC~O J~ QUE SER~ UMA 
DESPESA MUITO GRANDE FAZER A DEMOLIQ~O E LIMPEZA. 
PARABENIZAV A E AGRADEC IA A GEST AO POR ESTA 
SENSIB ILIDADE DE FAZER ESTA DOA~O PARA A COMUN IDADE .  
COMISS~O DE FINAN~AS E OR~AMENTO - O PRESIDENTE 
MANIFESTOU -- SE PELA APROVA~O. DESTACOU QUE ~ UMA 
INICIATIVA TAMB~M DO EDIL SAMUEL QUE SOLICITOU BEM ANTES 
ESTE MESMO ESPAQO PARA A MESMA FINALIDADE. O RELATOR 
MANIFESTOU -- SE PELA APROVA~O. PARABENIZOU O BAIRRO 
POR ESTA IMPORTANTE CONQUISTA, QUE FOI ATRAV~S DO 
PROJETO DO EDIL LUIS E TAMB~M DA SOLICITAQ~O DO EDIL 
SAMUEL ROM~O. O MEMBRO MANIFESTOU - SE PELA 
APROVA~~O. DESTACOU QUE OS DEVOTOS DE SO JOS~ COM 
CERTEZA H~ ANOS EST~O ESPERANDO A DOA~~O DESTE 
TERRENO E QUE BOM QUE FINALMENTE A PREFEITURA RESOLVEU 
REGULARIZAR A SITUAQ~O, DESDE DE ANOS ATR~S QUE O EDIL 
SAMUEL J TINHA FEITO ESTA SOLICITAQ~O AGORA O 
VEREADOR LUIS REFOR~OU O PEDIDO E FICAVA FELIZ QUE 
TENHA SIDO NA ADMINISTRAQ~O DO PREFEITO JOS~ RUBENS O 
QUE ACHA QUE FEZ MAIS SENTIDO. APS O PRESIDENTE 
CONCEDEU O USO DA PALAVRA A PRIMEIRA DAMA ISABEL, NA 
OCASI~O COMENTOU QUE ESTAVA MUITO FELIZ POR EST 
PARTICIPANDO DA REUNI~O DA DOA~~O DO TERRENO. 
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DESTACOU QUE DESDE A GEST~O DO EX PREFEITO SIM~O 
PEDRO QUE O TERR ENO EST AV A DESTINADO PARA ESTA 
DOA~~O, MAS ACABOU QUE PASSOU PARA OUTRA GEST~O E 
DANDO CERIO. APS O PRESIDENTE CONCEDEU O USO DA 
PALAVRA AO PADRE LUIS HENRIQUE,  NA OCASI~O AGRADECEU 
POR EST A PRESENTE NESTE MOMENTO IMPORT ANTE PARA A 
COMUNIDADE S~O JOS~ E A TODOS QUE ESTAVAM 
VIABIL IZANDO AGUELE MOMENTO E AO EX GESTOR SIM~O 
PEDRO JA QUE FO i O PRIMEIRO QUE ACENOU POSITIVO PARA A 
DOA~~O DO TERRENO PARA QUAL SER~ UM LOCAL DE 
ORAC~O. EM SEGUIDA O PRESIDENTE COLOCOU O PROJETO 
EM VOTA~O. O EDIL ANDESON MANIFESTOU - SE PELA 
APROVA~O. DESTACOU QUE ERA UM PROJETO 
IMPORTANT[SSIMO PARA A COMUNIDADE E O MUNICiPIO NO 
GERAL PORQUE TAMB~M ~ UMA ~REA SOCIAL, AS IGREJAS S~O 
MUITO ATUANTES NO MUNICiPIO. A COMUNIDADE MERECIA 
TODOS OS PARAB~NS POR ESTA CONQUISTA. A LUTA POR 
MELHORIAS N~O ~ FCIL MAS, TEM QUE SER DADO INICIO. O 
EDIL CESAR MANIFESTOU - SE PELA APROVA~O. DESTACOU 
QUE MOTIVOS TINHAM DE SOBRA PARA A DOA~O DESTE 
TERRENO PARA A COMUNIDADE E QUE SERA DE GRANDE 
SERVENTIA E IMPORTANC IA PARA A COMUNIDADE .  0 EDIL 
CLAUDEMIR MANIFESTOU -- SE PELA APROVAQ~O. AGRADECEU 
AO GOVERNO MUNICIPAL PORTER  FEITO UM TRABALHO MUITO 
EXTENSO, DE ANOS DESDE A GEST~O DO EX PREFEITO SIM~O 
PEDRO E CONTINUO COM A ATUAL. PARABENIZAVA A 
COMUNIDADE ,  TERRENO ~ ALGO CARO E O CONSEGU IRAM 
ATRAV~S DE DOA~O EM UM LOCAL BEM CENTRALIZADO NA 
CIDADE. 0 EDIL FRANCIEUDO MANIFESTOU - SE PELA 
APROVAC~O. DESTACOU QUE PARABENIZAVA 
PRINCIPALMENTE A COMUNIDADE ELA CONQU ISTA E O BA IRRO 
S~O JOS~ TERA O SEU ESPAO PARA CONSTRUIR SUA CAPELA, 
UM LOCAL PARA ORA~O NELA E COM CERTEZA VAL 
CONTRIBUIR PARA QUE MAIS PESSOAS V~O PARA A IGREJA .  0 
EDIL FRANCISCO SAMUEL MANIFESTOU - SE PELA APROVA~O. 
DESTACOU QUE S T INHA O QUE AGRADECER POR MAIS UMA 
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VEZ EST AREM TODOS REUNIDOS E DEST A VEZ POR UM BOM 
MOTIVO. ERA MAIS UMA CONQUISTA DO BAIRRO S~O JOS~ E 
PARABENIZAVA A TODOS QUE FAZEM PARTE PELO ESFORO. H~ 
UM TEMPO ATR~S SAIU DELE UM PROJETO DE INDICAQ~O PARA 
0 GOVERNO MUNICIPAL E PARABENIZA O PREFEITO JOSE 
RUBENS POR SE SENSIBILIZAR E ENVIAR DE VOLTA O PROJETO 
PARA QUE PUDESSEM APROVA - LO. O EDIL JO~O FILHO 

MANIFESTOU - SE PELA APROVAQ~O. PARABENIZOU A 
COMUNIDADE QUE ESTAVA RECEBENDO ESTE TERRENO PARA 
FAZER SUA IGREJA. 0 EDIL MANUEL FERNANDO MANIFESTOU -- SE 
PELA APROVAQ~O. SAUDOU AOS PRESENTES, AO PADRE LUS 

HENRIQUE PELO TRABALHO EXERCIDO NA PAROQUIA ,  PELO 
SERVI~O PRESTADO AS COMUNIDADES, S TINHA QUE O 
AGRADECER. DESTACOU QUE N~O PODERIA DEIXAR DE EST 
PRESENTE EM UM MOMENTO TAO IMPORTANTE PARA O BAIRRO 
SO JOS~, ONDE TEVE A OPORTUNIDADE DE TRABALHAR E DE 
OBSERVAR A CAR~NCIA DOS SEUS RESIDENTES. ERA MAIS DO 
QUE JUSTO EST A CAPELA PARA QUE POSSA SEMPRE TRAZER AS 
B£N~OS DE DEUS AS PESSOAS DO BAIRRO. CUMPRIMENTOU A 
PRIMEIRA DAMA DO MUNICiPIO QUE ~ UMA PESSOA HUMILDE, 
DE BEM , QUE REALIZA UM PAPEL MUITO IMPORT ANTE NA FRENTE 
DO SOCIAL DO MUNICPIO E QUE TEM UMA QUALIDADE MUITO 
IMPORT ANTE QUE ~ A HUMILDADE QUE ~ O QUE TEM FEITO ELA 
SER DIFERENCIADA. CUMPRIMENTAVA TAMB~M A SRA. ENEIDA E 

SR. JOS~ MAURICIO QUE S~O PESSOAS DE BEM NO MUNiCIPIO 
E QUE TEM UMA FAM[LIA QUE GERA MUITOS EMPREGOS NO 
MUNICiPIO. PARABENIZOU A PR IMEIRA PESSOA QUE TEVE ESSA 
INICIATIVA QUE FO i O EDIL SAMUEL ROM~O, AO QUAL OUVIU 
QUE ESTE PROJETO TINHA SIDO PAUT A EM ANOS ANTERIORES E 
COM A AJUDA DELE ESTE PROJETO FOi EM PAUTA E TEVE A 
VOTAC~O UNANIME DA CASA. E EST~ A DISPOSIC~O. CITOU O 
PROJETO PARA O DEPUTADO ORIEL ESTE QUE SE SENSIB ILIZOU E 
QUE EST~ A DISPOSIC~O DA PARQUIA. O EDIL NELCO 
MANIFESTOU -- SE PELA APROVA~~O. SALIENTOU QUE ESTAVA 
DE PARAB~NS A GEST~O PELA DOA~O E MAIS AINDA OS 
MORADORES DO BAIRRO S~O JOS~ PELA AQUISI~~O DE T~O 
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I M P O R T A N T E  O B R A  Q U E  ~  P A R A  O  B A I R R O  E  OS Q U E  V I V E M  
N E L E .  O  E D I L  VICENTE M A N I F E S T O U  -  S E  P E L A  A P R O V A ~ O .  
S A U D O U  AOS P R E S E N T E S .  S A LI E N T O U  O  T A M A N H O  D A  
I M P O R T ~ N C I A  Q U E  TEM Q U A N D O  S E  P E G A  U M  P R O J E T O  Q U E  ~  
P A R A  S E R V I R  A  C O M U N I D A D E  E ALGO Q U E  F I C A  A L E G R E ,  Q U E  
VOTAVA C O M  C O R A G E M  E  Q U E  N O  VI A  A  F O R ~ A  D E  C A D A  
V E R E A D O R  Q U E  F A L O U  E  S E  C O M P R O M E T E M  EM A J U D A R  D A  
M A N E I R A  Q U E  P O D E R E M .  M A N I F E S T A R A M  -  S E  T A M B ~ M  P EL A  
A P R O V A ~ O  OS E D I S :  PORFIRIO JUNIOR. EM S E G U I D A  O  
P R E S I D E N T E  D E C L A R O U  Q U E  O  P R O J E T O  EST AVA A P R O V A D O  
P O R  U N A N I M I D A D E .  C O M E N T O U  Q U E  A C O N T E C E  D E  M U IT A S  
V E Z E S  D E  R E Q U E R I M E N T O S  Q U E  F O R A M  C O L O C A D O S  EM A N O S  
A N T E R I O R E S  E D E  R E P E N T E  N A  GEST AO S E G U I N T E  V I R  U M A  N O V  A  
M A T ~ RI A  C O M  REFORQO E COM ENGAJAMENTO DE MAIS 
PESSOAS, FAZ A C O N T E C E R .  P A R A B E N IZA V A  O  E D I L  S A M U E L  
PELO O  I N I C I O  DA LUTA E Q U E  TODOS ESTAVAM U N I D O S  P A R A  
ISSO AL~M DE APROVAREM O PROJETO ESTAVAM A 
DISPOSIQ~O DA IGREJA E DA COMUNIDADE SO JOS~ PARA 
AJUDA R  N O  FOR POSSiVEL. SOBRE O  R E Q U E R I M E N T O  V E R B A L  
EXPLICOU QUE POR SER UMA MAT~RIA EXCLUSIVA E PEDIU QUE 
NA PRXIMA SEMANA O VEREADOR O COLOCASSE EM PAUTA. 
SE PODIA VER COMO AS FAM[LIAS TRADICIONAIS FAZIAM PARTE 
DA HISTRIA DO MUNICIPIO E QUE N~O PODE SER ESQUECIDAS. 
EM S E G U I D A  C O N C E D E U  N O V A M E N T E  O  U S O  DA PALAV R A  A  
PRIMEIRA DAMA ISABEL, QUE AGRADECEU PELA APROVAQ~O 
DO P R O J E T O  E  I N F O R M O U  Q U E  O  G O V E R N O  M U N I C I P AL IRA 
DEMOLIR E LIMPAR A AREA. APS CONCEDEU O USO DA 
P A L A  V R A  AO S R .  J O SE M A U R I C I O  R E P RES E NT ANDO A 
COMUNIDADE, AO QUAL AGRADECEU PELA A APROVAQ~O 
DO PROJETO. APS CONCEDEU O USO DA PALAVRA A SRA. 
L O U R D E S ,  R E P R E S E N T  A N T E  DA C O M U N I D ADE ,  Q U E NA 
OCASIO AGRADECEU PELA A APROVAQ~O DO PROJETO E 
QU E  T E R I A M  UM ESPAQO PARA C E L E B R A R  AS M I S S A S, P A R A  
O R A R .  N A D A  M A I S  HA V E N D O  A  TRATAR O P R E S I D E N T E  
DECLAROU ENCERRADA A SESS~O. EU ANDR~A AMORIM 
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SAMPAIO DIGITEI A PRESENTE ATA QUE APS APROVADA SER~ 
ASSINADA OR QUEM DE DIREITO. 
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